



### 記念メッセージ

文部科学大臣  
萩生田 光一

この度琉球大学が開学 70 周年を迎えられますことを心よりお祝い申し上げます。

琉球大学は、戦後間もない時期に県内で初めての高等教育機関として創設され、これまで多くの有為な人材を輩出し、我が国の発展に大きく貢献してこられました。

このことは、西田学長をはじめとした歴代の学長、教職員の皆様、そして、卒業生並びに大学を支援してこられた関係各位の御尽力の賜物であり、心から敬意を表します。

琉球大学におかれては、文理横断的・異分野融合的な知を備えた人材育成を目指した全学的な数理・データサイエンス教育の推進や、グローバルな視点から多様な地域課題の解決を担う人材を養成する国際地域創造学部の設置など、時代の変化や地域の要望に応える大学改革が推し進められています。これらの取組や、これまでの実績を踏まえ、今後も大学の基本理念である「地域とともに豊かな未来社会をデザインする大学」を目指し、大学の強みを生かした教育研究や地域貢献の更なる充実に努められますことを期待しております。

結びに、琉球大学のますますの御発展を祈念し、お祝いの言葉といたします。